
Enfin, on y est : l’Xtreme Fest ! Un an plus tard… 
C’était long un an, pas vrai ?
On avait de quoi faire avec Pollux Asso cette année 
mais nous avons donné le max pour vous préparer 
une édition 2024 à la hauteur de l’événement !
Profitez, faites la fête, passez de bons moments, de Profitez, faites la fête, passez de bons moments, de 
belles rencontres, prenez soin de vous, faites le plein 
de musique… On compte sur vous pour faire
perdurer la magie de l’Xtreme Fest  !
ON VOUS SOUHAITE UN BON FESTIVAL !
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COMMENT FAIRE SORTIR CES
VACHES DE CET ENCLOS ?

RÉPONSE : c’est impossible.
mais si tu as touché le point noir,
tu viens de mettre ton doigt dans

une bonne grosse bouse bien fraiche !

TU PRÉFÈRES ?
À VIE,

       Avoir des dents en mousse

OU faire un pouète de klaxon
       chaque fois que tu pètes ?
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       Avoir 20 petits canards qui 
       te suivent tout le temps
OU avoir le chanteur de Cypress Hill qui
       répète tout ce que tu dis en rap ?

       Avoir des gants Mapa trop grand
s

       greffés aux mains

OU être réveillé tous les jours avec

       « Le Petit Bonhomme En
       Mousse »  de Patric Sébastien ?

LES JEUX DÉBILES
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- Salut Yoda, dis moi tu fais quoi ici ?
Je suis responsable des bars publics. Plus pré-
cisément je m'occupe de l'équipe qui gère les 
bars publics. Plus sérieusement, rien faire j'es-
père !

- Dis moi pourquoi on t'appelle Yoda ?
Lointaine était la soirée où vert on m’a vu, 
vieille histoire cela n’a rien à voir avec mon 
look. Je suis la parce que j'aime les love songs 
comme ici.

- Et à part Céline Dion c'est quoi ton hobby ?
Et bien figure toi que rider je suis, je suis un Et bien figure toi que rider je suis, je suis un 
rider obsessionnel de mini moto 125cm3 (là il 
se peut que j'ai plus ou moins transformé la réa-
lité).

- Combien de bénévoles sont dans ton 
équipe ? 
73 à 75 bénévoles, certainement la plus grosse 
équipe du fest 

- Depuis quand es-tu à ce poste ?
Depuis 2021

- Combien de litres de bières servez-vous 
pendant le fest  ?  
Ho putain ! 342 fus (de 30 litres) environ sur les Ho putain ! 342 fus (de 30 litres) environ sur les 
trois jours, donc environ 10260 litres ! Sans 
compter la plage… Et surtout le bar orga qui 
n’est pas dans ma juridiction.

- Et en soft ?
Beaucoup moins mais pas tant qu’on pourrait le Beaucoup moins mais pas tant qu’on pourrait le 
croire, avec le Off et la plage. En plus il y a des 
softs artisanaux en fût : cola, thé glacé pêche et 
limonade. Et de la bière sans alcool : La Free-
mousse. 

- Depuis quand portes-tu le kilt et quelle a 
été ta première fois ?
Depuis 2013 parce que mon ex m’en a prêté un 
et après j’ai eu les plans de Marsu pour en 
acheter. Et là c’est un kilt de travail mais il est 
lourd avec tous mes outils plein les poches (voir 
dessin).

Merci beaucoup YODA !Merci beaucoup YODA !
Note : vous pourrez
pas le louper c'est
le plus sympa !

«NE CHERCHE PAS À COMPRENDRE LA RÉGIE SITE»
        «J’AIME PAS LE PAIN, C’EST TROP FADE, JE SAUCE AVEC DU CHORIZO»
«J’AI PRIS UN COUP DE SOLEIL EN RIGOLANT,
  J’AI LES GENCIVES QUI PÈLENT»
         «IL A PERDU UN TRUC ENTRE LA CONSONNE ET LA VOYELLE»

«LA MASCOTTE DE CETTE ANNÉE, JE SAIS PAS                      
    SI C’EST UN CASTOR, UNE LOUTRE, OU UN SURIMI ?»       

        RÉUNION TRI DES DÉCHETS : «JE ME METS DANS QUELLE POUBELLE À LA FIN DU FEST ?»
«MAIS EN FAIT, UN TABOURET, C’EST UN MANGE-DEBOUT POUR UN HOBBIT ?»               
         «BON, J’EN AI MARRE DE FAIRE LA QUEUE, JE VAIS SLAMER JUSQU’AU BAR !»
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